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ISTITUTO D’ISTRUZIONE SECONDARIA SUPERIORE “T. FIORE”  
SEDE CENTRALE MODUGNO – SEDE ASSOCIATA GRUMO APPULA 

A.S. 2021/2022 

VERBALE  COLLEGIO DOCENTI nr. 8 del 23/05/2022 

Il giorno ventitre  del mese di maggio dell’anno 2022 alle ore 15.00, in modalità telematica con l’applicativo 
Cisco Webex, si è riunito il Collegio dei Docenti, su convocazione del Dirigente Scolastico, prot. 5464 del 
18.05.2022,  per discutere i seguenti punti all’O.d.G : 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Adozione libri di testo per l’A.S. 2022-2023; 
3. Eventuale revisione dei criteri per l’ammissione alle classi successive; 

4. Informativa sul “Piano per la prosecuzione, nell’anno scolastico 2022-22, delle attività scolastiche, 
educative e formative nelle istituzioni del Sistema nazionale di istruzione a seguito della cessazione 

dello stato di emergenza da Covid-19”, nota MIUR prot. 994 dell’11.05.2022; 
5. Organizzazione Esami di Stato 2022-22; 
6. Informazioni sulle prove INVALSI A.S. 2021/22; 

7. Comunicazione del DS. 

L’assemblea viene presieduta dalla D.S. prof.ssa Rosaria Giannetto, verbalizza il prof. Gian Carlo Caragnano. 

Risultano presenti i seguenti proff: 

ABIUSI CONSIGLIA 
DI CARNE CLAUDIA MONTECALVO ONOFRIO  

ALBERGA ROSANNA 
DI CARO LUCIANO MORAMARCO ALDA 

ALLAMPRESE PASQUALE 
DI PINTO ROSALBA MORO GRAZIANA 

AMENDOLARA TERESA 
DICIAULA VINCENZA MULTISANTI DORIANA 

AMORESE LAURA 
DIGREGORIO VITO ANTONIO MURGOLO MICHELA 

ARMENISE  CLAUDIO 
DONATI  ANNA MARIA NACUCCHI MARIANNA 

(supp. Ricciardelli) 

BAROLO ANNALISA 
DONVITO ANGELA NAGLIERI DANIELA 

BERLOCO FILIPPO 
FANELLI VALENTINA NANNAVECCHIA JOLANDA 

BIBOLOTTI ALMA 
FARELLA DOMENICO PACCIONE  LUCIA 

BINETTI VALERIA 
FENUTA MICHELA M. PALLADINO DOMENICO 

BIRARDI GIOVANNA 
FERRARA GAETANO PALMISANO LUISA 

BITETTO MARIAGRAZIA 
FERRARI  GIULIA PANZARINO ROSA 

BOGGIA ANGELA(supp.Ranieri) 
FIORE VINCENZO PARISI NOEMI 

BOVE STEFANIA (supp. 
Lamanna) 

FRAGNELLI BEATRICE PATI MARIA LAURA 

BUNGARO RITA 
FRANGILLO SONIA MERY PESCE ELENA 
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BUSSOLOTTO ERMINIO 
GAGLIARDI PIETRO PETRINI GABRIELLA 

CALCULLI DANIELA 
GALENA GIUSEPPE PICCININNI FRANCESCO 

CALSOLARO ROSANNA 
GALEONE PIERFRANCESCO PICCININNI MARIANNA 

CAMPANELLA ANGELICA 
GALLO ANTONIO PICE GRAZIA 

CAMPOBASSO DOMENICA 
GIAMPETRUZZI GIORGIA PLATI NUNZIO 

CAMPOREALE NICOLA 
GIGANTE VALENTINA 
(supp.Ricciardelli) 

POLIMENO ROSSANA 

CANNONE  ROBERTA  
GIOVANIELLO NICOLETTA POLITO ASSUNTA 

CAPUTO ROSA MARIA 
GISMONDI ANTONELLA   POSA FRANCESCA 

CARAGNANO GIANCARLO 
GRANDINETTI MARIO PROCACCI DOMENICO 

CARBONE GABRIELE 
GRIMALDI VINCENZA QUIVELLI ORNELLA 

CARDASCIO RAFFAELE 
GRITTANI CATERINA RANIERI MARIANGELA 

CARELLA MARIA 
GUARINI LAURA RENZO SANGIRARDI FELICETTA 

CARICATO 
DONATELLA(supp.Ricciardelli) 

IACOVELLI SAVERIO RICCIARDELLI MANFREDI 

CARONE ROSA 
IAQUINTA MARIA ROMANELLI SILVIA 

CARPACE LOREDANA 
IAVAROLA ANNA RUBINO SARA(supp. Bitetto) 

CASTELLANETA ELVIRA 
INCHINGOLO  MICHELE RUSSO  NICOLA 

CEA FRANCESCA 
JATTA ANNA RUTA CLAUDIA 

CHIRULLI TOMMASO 
KODRA GENTIAN SABATO ANNA 

CICCARESE FABIO 
LACRIOLA  MICHELE SANTORSOLA ANGELA MARIA 

CICIRIELLO (supp. Dachille RM) 
LAMANNA PIERA SAPONARA STEFANIA 

COLAFIGLIO MARIA 
M.(supp.Scarpello) 

LANZIDEI STEFANIA SARACINO IRENE 

COLAIANNI ANNA 
LAQUALE MARIA (supp. Quivelli) SARACINO PAOLA 

COLONNA  MARIA ANNA 
LATTANZIO ANTONIO SBLANO ANNALISA 

CONTURSI FRANCESCA 
LEMMA FILIPPO SCARPELLO ELVIRA 

CORDASCO MADELEINE 
LEONE MARIA SCATTARELLI FRANCESCO 

CRAMAROSSA FLORIANA 
LESTINGI NICOLETTA SCIANNAMEA FRANCESCO 
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CRAMAROSSA LETIZIA(supp. 
Dachille RM) 

LO CICERO TERESA SERVEDIO  ANGELA 

CURRERI ANGELA 
LOIACONO FEDERICA SFORZA  MARIA ROSARIA 

D’AGOSTINO CARMELA  ANNA 
LOMURNO ANTONIETTA SILECCHIA GIOVANNA 

D’ELIA ILARIA 
LONARDELLI LAURA SOLLAZZO MIRIA 

DACHILLE  ROSA MARIA 
LONGO PASQUA STANZIONE ANNA 

DALENO DOMENICO 
LONGO SILVIA LUANA STASSI STEFANIA 

DAMMICCO  TERESA 
LOZITO MARIA LUISA TAMPOIA PASQUALE 

D'ANNA DANIELE LUCIA 
MAGGIORINO ORTUSO MICHELE TETRO ROCCO 

D'ARGENIO FABIO 
MANCUSO  MICHELE 
ARCANGELO 

TOSCANO ROSA ANNA 

DATTOMO ANTONIA 
MANCUSO CLAUDIA UGENTI VITO 

DE GENNARO  DOMENICO 
MARIANI 
ISABELLA(supp.Delvino) 

VICINO ANNAMARIA (supp. Delvino) 

DE PACE AURELIA 
MASIELLO  SILVIA VILELLA MARIA 

DE ROSA PASQUALE FRANCO 
MASTRANDREA ROSA VITULLI MARIA CELESTE 

DEBARTOLO FRANCESCO 
MASTROMATTEO ANNAMARIA VULPIO PASQUA 

DEL CORE  GRAZIA 
MAZZILLI ROSA ZACCARO MARIA 

DELL'ERBA ELISABETTA 
MAZZOTTA ROBERTA ZAMINGA SALVATORE WALTER 

DELVINO TERESA 
MICUNCO CRISTINA 

(supp.Donati) 
ZANNIER SILVIA 

D'ERASMO ROSANNA 
MINARDI TIZIANA ZENONE ASSUNTA S. 

DEROBERTIS ROBERTO 
MINUTI FRANCESCA ZINGARELLI LOREDANA 

DEROSA MARIA AMELIA 
MONGELLI GIOVANNA 

DESIMINI ROSANGELA 
(supp.Delvino) 

MONOPOLI VINCENZA 

 

Risultano assenti i seguenti docenti:   Bitetto Mariagrazia,  Dachille Rosa Maria,   Lamanna Piera, Moro 
Graziana, Carpace Loredana, Debartolo Francesco, Mariani Isabella, Laquale Maria, Campobasso Domenica, 
Carella Maria, Ferrara Gaetano, Gagliardi Pietro, Piccininni Marianna,  

Lasciano anticipatamente il Collegio i proff.:Cordasco Madeleine (16.00), Contursi Francesca(16,15), Farella 
Domenico (16.00), Fiore Vincenzo(16.00), Saracino Paola(16.00), Stassi Stefania (16.25). 

Verificata l’esistenza del numero legale per la validità della seduta si dà inizio ai lavori.  
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1° punto – Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Dirigente ricorda ai partecipanti le modalità di intervento e di voto e che è stata avviata la registrazione 

della riunione ai fini della verbalizzazione, la quale verrà conservata nei computer della scuola fino 

all’approvazione del presente verbale, nel prossimo Collegio. Nei giorni scorsi è stato inviato a tutti i docenti 

in servizio, tramite il loro indirizzo email di istituto, il verbale del precedente Collegio. La Dirigente chiede ai 

presenti se vi sono docenti contrari o proposte di variazione al verbale del Collegio nr. 7 del 06.04.2022. Non 

si registrano interventi in tal senso e il Collegio delibera. 

Delibera nr. 29/A.S. 2021-2022-IL COLLEGIO APPROVA ALL’UNANIMITA’ IL VERBALE DEL COLLEGIO NR. 7 

DEL 06.04.2022. 

 

2° punto – Adozione libri di testo per l’A.S. 2022-2023; 

Il Presidente, prima di procedere, richiama alcuni concetti già puntualizzati nei giorni scorsi: 

1) I coordinatori devono controllare che il tetto di spesa previsto dal DM  del 11.05.2012, ridotto del 

10%, non venga superato 

2) Non è opportuno, visto la situazione economico-sociale attuale, adottare nuovi libri, magari con 

prezzi più alti e togliere, così agli studenti la possibilità di acquistarli usati e in tal modo risparmiare.  

3) Evitare, per quanto possibile, di cambiare nella stessa classe, più di tre libri nello stesso anno. 

4) Evitare nuove adozioni, soprattutto nel primo biennio, per consentire il comodato d’uso gratuito dei 

libri acquistati lo scorso anno con i finanziamenti FSE-PON. 

Successivamente, chiede al prof. Caragnano di condividere il file excel con i dati delle nuove adozioni 

(compresi i testi cambiati per nuova edizione e scorrimento)  inviati dai docenti interessati attraverso un 

modulo Google; confermando i testi che cambiano per scorrimento,  la DS chiede le motivazioni delle altre 

nuove adozioni, in particolare a quei docenti che il prossimo anno non saranno più in servizio nella nostra 

scuola e che non avranno la possibilità di utilizzarli, togliendo, così, la possibilità di adottarne di nuovi ai futuri 

colleghi che li sostituiranno. 

La prof.ssa Cannone, a nome del Dipartimento di Lingue, dichiara quanto segue: 

“Le lingue presenti nelle classi di nuova costituzione confermano i testi già in uso per:  

- tutte le quinte alberghiero; -5C AFM; -4A AFM (solo spagnolo); -4B AFM;  2L;- 4L; - sospeso il quadriennale.  

A questo proposito, il dipartimento propone che sia distribuito ai coordinatori direttamente il format 

vuoto delle schede libri di testo da consegnare in segreteria, al fine di evitare il più possibile l’insorgenza di  

errori. Infine, vengono proposti i seguenti libri di che risultano essere fuori catalogo o inseriti da oltre 5 anni:  

- Let’s do business in English: classi terze AFM e SIA sede di Modugno; sostituisce Mind your business;  

- Próxima parada: classi 3C TURISMO e 4E TURISMO; sostituisce Buen Viaje; 

- Shaping ideas – vol. unico: classe 3D; sostituisce Performer heritage vol. 1.”  

Il prof. De Robertis interviene più volte per integrare le motivazioni delle nuove adozioni dei testi di inglese.  

 

Per il Dipartimento Umanistico interviene la prof.ssa Minardi, che afferma quanto segue: 

A Modugno: biennio Liceo e Tecnico (I libri in adozione alcuni sono molto vecchi e altri inadeguati. 

Il dipartimento ha sentito peraltro la necessità di omologare i due indirizzi anche per frequenti passaggi da 

un indirizzo all’altro). Si propone l’adozione di “Minimo e immenso” di Biglia-Terrile ed Paravia, che presenta 

molte prove invalsi; c’è una sezione denominata “Ora di Educazione civica”, per ogni tematica affrontata c’è 



5 

 

la lettura del mese; è presente la didattica innovativa con attività di Flipped Classroom, Debate e compiti di 

realtà; un’intera sezione è dedicata ai ragazzi con Bes. Il Volume è stato già testato in alcune classi da alcuni 

docenti. 

-Triennio TECNICO Il libro in uso non è adeguato (non ha strumenti per l’inclusione, nè quelli per la didattica 

digitale integrata, nè per l’educazione civica, nè per la didattica innovativa e che presenta analisi del testo e 

laboratori particolarmente poco approfonditi). Si propone l’adozione di “Letteratura-Visione del Mondo” di 

Bologna-Loescher perché presenta, oltre a tutto quello di cui sopra, scenari multidisciplinari, che introducono 

ogni epoca consentono di far emergere alcuni temi fondanti della nostra civiltà, abituando a collegamenti 

pluridisciplinari, anche in vista del colloquio d’esame. Presenta risorse multimediali, percorsi ad alta velocità 

e quelli sull’agenda 2030, oltre che particolare attenzione ai Bisogni educativi speciali).  

Il volume è già stato testato da alcuni docenti.  

-Storia  

Triennio Liceo e Tecnico 

Vari testi ormai non sono più in produzione( “la torre e il pedone’ “orizzonti economici” etc.).  

Si adotta “Le forme della memoria” Loescher (autore Cartiglia) che, combinando testo e risorse multimediali,  

offre tutti gli strumenti e i contenuti per una didattica integrata, con mappe concettuali e un manuale a parte 

per la didattica inclusiva, spunti didattici basati su metodologie attuali e innovative, oltre alla proposta di 

compiti di realtà.  

-Liceo 3D (classe articolata Cambridge) 

Si propone “I classici nostri contemporanei”Baldi-Giusso, ed Paravia 

-A Grumo si propone di adottare al biennio di entrambi gli indirizzi "La nuova storia 40 lezioni” di  A. Brancati, 

T. Pagliarani, edito da LA NUOVA ITALIA per inadeguatezza del libro in uso.  

Per il triennio sarà adottato un nuovo libro di testo di storia SOLO per l’indirizzo Tecnico Titolo:"Le chiavi del 

tempo".Autore:MASSIMO MONTANARI,EDITORI LATERZA, perché il testo in uso è fuori produzione.  

Le nuove adozioni presentate sono state votate a maggioranza nel Dipartimento. 

Interviene a supporto la prof.ssa Zannier.  

La prof.ssa Minuti chiede di intervenire contestando l’espressione ambigua utilizzata dalla coordinatrice del 

dipartimento di Lettere, prof.ssa Minardi,   nel momento in cui quest’ultima ha riferito che <<nel 

dipartimento si è deciso di adottare >>. Tale espressione non corrisponde al vero poiché nel dipartimento la 

stessa prof.ssa Minuti ha espresso una posizione discordante, minoritaria, non riportata in questa sede, vale 

a dire la proposta di non cambiare troppi libri per il prossimo anno scolastico nel biennio e nel triennio. In 

particolare, nel triennio la parlante chiedeva di assumere un criterio di gradualità in base al quale la 

letteratura per il prossimo triennio sarebbe rimasta la stessa mentre si adottava un nuovo libro di Storia.  

Inoltre, la stessa prof. Minuti ha aggiunto che è possibile realizzare prodotti autentici, senza supporto di libro, 

citando come esempio quanto realizzato nella 5 B del corrente anno scolastico, senza contare che già da tre 

anni i c.d.c. lavorano per nuclei tematici pur non utilizzando uno specifico libro di testo.  

La prof.ssa Pati spiega che il testo di biologia in 3D cambia per scorrimento. Il libro di chimica del secondo 

anno non può essere fatto acquistare, neanche come consigliato, nelle prime classi, così come proposto dalla 

prof.ssa Caputo; alla luce di ciò, il testo di chimica “Chimica:Concetti e Modelli 2°ed” in 1D e 1L viene 

depennato dal report. Nella futura 5D il nuovo testo di chimica sostituisce una vecchia edizione non più 
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reperibile. 

I testi del biennio del tecnico di Scienza della terra cambiano perché nuove edizioni e ciò non inficia il 

comodato d’uso dei testi acquistati con il finanziamento PON.  

La prof.ssa Grittani dichiara che il Dipartimento giuridico ha previsto cambiamenti dei libri di diritto solo per 

scorrimento. 

La prof. Toscano, per l’indirizzo turistico, propone una nuova edizione per il testo di economia aziendale, in 

quanto la vecchia edizione è fuori produzione. 

Il prof. Sciannamea, coordinatore della 4C AFM, comunica che il prossimo anno tale classe diventa indirizzo 

turistico, per cui, in quanto classe di nuova costituzione, tutti i libri della 4E vengono adottati nella nuova 4C 

con l’inversione dei testi delle due terze lingue. 

I proff. Giovanniello e Lacriola spiegano le motivazioni del cambiamento dei libri di storia nel biennio 

dell’alberghiero. 

La prof.ssa Bungaro propone di cambiare il testo di Storia nelle classi 3G e 3H, perché fuori produzione.  

La prof.ssa Carone propone di cambiare il testo di matematica nelle classi 3G e 3H in quanto la vecchia 

edizione non sarà più in produzione. 

Il prof. Ugenti propone il cambio del testo di scienza della terra in tutte le classi prime, in quanto non più in 

produzione.  

La prof.ssa Masiello puntualizza che i testi di diritto ed economia che appaiono nel report come nuove 

adozioni a Grumo, in realtà non lo sono, in quanto trattasi di correzione di dati errati inseriti lo scorso anno. 

Gli studenti ne sono già in possesso. 

La prof.ssa Multisanti, propone di cambiare il testo di geografia economica per le  future terze dell’indirizzo 

turistico del prossimo anno in quanto la vecchia edizione andrà fuori produzione. 

La prof.ssa Lozito propone di cambiare il testo di Scienza degli alimenti, nelle future classi prime in quanto la 

vecchia edizione non sarà più in produzione. 

I proff. Berloco e Lozito per la 3O e la 3N propongono come testo consigliato il libro di scienza e cultura degli 

alimenti di Rosato; in ogni caso i ragazzi non saranno indotti ad acquistarlo, poiché saranno dati loro appunti,  

dispense e altro materiale. 

Il prof. Mancuso informa che nell’indirizzo alberghiero ci saranno due quinte e una quarta di nuova 

costituzione. Le due quarte di quest’anno delibereranno i libri delle due future quinte e l’attuale 3O per la 

futura 4O. 

Per la futura 4L, di nuova costituzione, i libri vanno per scorrimento dalla 3L. 

L’elenco completo delle nuove adozioni viene allegato al presente verbale.  

La DS chiede ai presenti di deliberare sulle proposte di nuova adozione; i docenti contrari possono attraverso 

la chat di Webex dichiarare il loro dissenso. Non si registrano interventi o proposte di variazione e il Collegio 

delibera. 

DELIBERA N. 30 /A.S. 2021-22 - IL COLLEGIO, APPROVA  ALL’UNANIMITÀ, LE PROPOSTE DI NUOVA 
ADOZIONE PRESENTATE AL COLLEGIO E ALLEGATE AL PRESENTE VERBALE. 
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3° punto – Eventuale revisione dei criteri per l’ammissione alle classi successive; 

Il Presidente condivide la delibera nr. 36 del verbale nr. 8 del 13.05.2021: “In sede di scrutinio finale, finora 

in questa scuola, è stato sempre preso in considerazione il limite massimo delle tre insufficienze per la 

sospensione del giudizio ed evitare la non ammissione alla classe successiva. Considerando le problematicità, 

legate alla pandemia, affrontate quest’anno potremo, anche su indicazioni del MIUR, sospendere il giudizio 

di ammissione anche per quegli allievi con più di tre insufficienze, purché il Consiglio di Classe li ritenga dotati 

delle competenze minime necessarie per poter affrontare il nuovo anno. In ogni caso per il loro recupero 

sarà possibile usufruire del Piano Scuola Estate e delle attività di recupero in itinere all’inizio del prossimo 

anno scolastico. “  e chiede ai presenti se è il caso di confermare tale criterio o apportare modifiche. 

Le prof.sse Mazzotta e Grittani propongono di rettificarlo, in quanto quest’anno i ragazzi hanno avuto, a 

differenza dello scorso anno, la possibilità di frequentare le attività didattica in presenza, per cui il lavoro, 

seppur in presenza di alcuni casi di positività, sia tra i docenti, che tra gli studenti, è risultato regolare e da 

ciò sono venute meno le situazioni che giustificavano le eccezionalità, per cui propongono che per essere 

ammessi alla classe successiva non debbano avere più di TRE discipline con valutazione inferiore al cinque. 

La Dirigente chiede ai presenti se vi sono docenti contrari o proposte di variazione alla proposta delle due 

colleghe. Non si registrano interventi in tal senso e il Collegio delibera. 

DELIBERA N. 31 /A.S. 2021-22 - IL COLLEGIO, APPROVA ALL’UNANIMITÀ, LA PROPOSTA DELLE PROF.SSE 
MAZZOTTA E GRITTANI DI RIPROPORRE I CRITERI PRE-COVID DI AMMISSIONE ALLA CLASSE SUCCESSIVA, 
CHE PREVEDONO LA PRESENZA DI MAX. TRE DEBITI E CON L’OBBLIGO DA PARTE DEL CONSIGLIO DI CLASSE 

DI VERIFICARE LA PRESENZA DELLE COMPETENZE MINIME NECESSARIE PER AFFRONTARE PROFICUAMENTE 
L’ANNO SCOLASTICO SUCCESSIVO. 

 

4° punto – Informativa sul “Piano per la prosecuzione, nell’anno scolastico 2022-22, delle attività 
scolastiche, educative e formative nelle istituzioni del Sistema nazionale di istruzione a seguito della 

cessazione dello stato di emergenza da Covid-19”, nota MIUR prot. 994 dell’11.05.2022; 

Lo stato di emergenza è venuto meno; rimane, tuttavia ancora, l’obbligo, anche per gli Esami di Stato, di 

mantenere il distanziamento sociale, di indossare la mascherina, almeno quella chirurgica o  altri DPI di 

maggiore efficacia. Non sono venute meno le altre regole del protocollo sanitario (i ragazzi possono andare 

in bagno uno alla volta, la sanificazione della cattedra al cambio dell’ora, ecc..). La DS sollecita i docenti a 

continuare la sorveglianza in tal senso ed esprime la sua preoccupazione in merito alla disciplina degli 

studenti in alcune classi. Il consiglio è di dare poche e chiare regole e non transigere sul loro rispetto e tenere 

gli studenti sempre impegnati. La lezione dura sino all’ultimo minuto e si esce solo al suono della campanella. 

Gli ultimi cinque minuti, prima dell’uscita, possono essere dedicati alla sistemazione dell’aula. Altri fattori 

importanti per gestire le “classi difficili”, sono quelli della condivisione degli stili educativi all’interno del 

Consiglio di Classe e il rispetto reciproco tra corpo docente e studenti. Il prossimo anno sarà necessario 

confrontarci sulla gestione delle cosiddette “classi difficili”. 

 

5° punto –  Organizzazione Esami di Stato 2021-22; 

Ne abbiamo già discusso nello scorso Collegio. La prossima settimana termineranno gli esami dei privatisti 

che vedono coinvolti tre candidati, due a Grumo (sull’intero triennio e che vanno valutati anno per anno) e 

uno a Modugno (solo per il quinto anno). I candidati interni dovranno compilare, le parti di loro competenza, 

del curriculum dello studente, da presentare alle Commissioni degli Esami di Stato. A questo proposito nei 

prossimi giorni uscirà una circolare esplicativa. Il Presidente conclude il punto all’odg illustrando i punti 
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salienti dell’OM 14 marzo 2022 nr. 65 e invitando i Consigli di Classe a porre la massima attenzione alla 

conversione dei crediti del triennio (quelli del terzo e quarto anno devono essere attribuiti secondo la tabella 

del 2017). Diverso il discorso per gli studenti del serale. 

La prof.ssa Minuti propone un confronto, sulla griglia di valutazione della prima prova, con i coordinatori 

delle quinte. La DS ritiene, invece più importante concordare e allegare una griglia di valutazione alle tracce 

della seconda prova da presentare alle Commissioni. 

Il prof. De Robertis propone di avere dei format unici per la predisposizione dei documenti comuni, p.es. il 

documento del Consiglio per le classi quinte. 

 

6° punto –  Informazioni sulle prove INVALSI A.S. 2021/22; 

Le prove INVALSI e OCSE-PISA sono state completate. Un particolare ringraziamento va alla prof.ssa Cannone, 

che ha curato con molta accortezza l’intera organizzazione. La collega ringrazia per la collaborazio ne tutti 

coordinatori delle classi prime, seconde e terze sia di Modugno che di Grumo e i collaboratori del DS per il 

supporto dato. 

 

7° punto –  Comunicazione del DS. 

Il Presidente chiede di  inserire nell’odg l’approvazione del PON Piano Scuola Estate 2022, che prevede un 

finanziamento di 70.000€. E’ uscita la nota MIUR con scadenza agosto 2023; non saranno previste proroghe, 

in quanto siamo al termine del settennio. Alcuni moduli devono iniziare già nel prossimo mese di giugno. La 

candidatura va proposta entro le ore 15.00 del 1° giugno 2022, per cui chi è interessato può inviare una mail 

all’Ufficio di Presidenza, entro il 27.05.2022, con il progetto che intende realizzare, indicando gli obiettivi, le 

attività, l’eventuale prodotto da realizzare, eventuali collaborazioni esterne e la disponibilità a ricoprire il 

ruolo di tutor o esperto. Un’apposita Commissione valuterà le proposte pervenute. I primi moduli, da 

realizzare la prossima estate, potrebbero essere quelli che vedono coinvolti i docenti di scienze motorie in 

attività legate al territorio. Per il prossimo anno, considerando anche i nuovi docenti che arriveranno, sarebbe 

auspicabile proporre attività legate al teatro, alla scrittura creativa, alla ricerca, alla fotografia, ecc..  che 

vertono non tanto sulle competenze disciplinari quanto su quelle creative. 

Il prof. Mancuso precisa che possiamo presentare massimo 14 moduli.  

La Dirigente chiede ai presenti se vi sono docenti contrari alla candidatura della nostra scuola al Piano Estate.  

Non si registrano interventi in tal senso e il Collegio delibera. 

DELIBERA N. 32 /A.S. 2021-22 - IL COLLEGIO, APPROVA ALL’UNANIMITÀ, LA CANDIDATURA DELLA 
NOSTRA SCUOLA AL PON “PIANO SCUOLA ESTATE 2022”. 

Per quanto riguarda i vecchi PON, stiamo portando avanti 13 dei 17 moduli previsti. La DS chiede ai tutor dei 

2 moduli di inglese con il docente madrelingua, le prof.sse Di Ciaula e Sabato, di verificare nei prossimi giorni 

la disponibilità degli allievi di Modugno e Grumo, anche come attività di recupero, a frequentare i corsi di 

inglese a giugno e a luglio. In caso di esito positivo, saranno pubblicati i bandi per l’avvio delle attività.  

Per gli altri due moduli di cultura di impresa a Modugno, privi di candidature interne, la DS invita il tutor 

prof.ssa Di Ciaula a verificare la presenza di allievi interessati a frequentare tali corsi. In caso di esito positivo 

saranno pubblicati i bandi per l’individuazione degli esperti esterni. 
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Il 30 settembre scadono i bandi dei progetti per l’educazione degli adulti e la DS invita il prof. Grandinetti a 

verificare se ci sono adulti interessati a frequentare tali corsi, anche con inizio delle attività a fine agosto. 

A settembre scade un progetto legato all’inclusione.  

Durante l’anno scolastico molte classi hanno realizzato vari prodotti multimediali, anche legati all’evento 

Modugno Millenaria, per cui la DS e la prof.ssa Palmisano propongono di organizzare al termine dell’anno 

scolastico, una giornata in auditorium, per presentare tali lavori. I coordinatori delle classi interessate 

possono rivolgersi alla prof.ssa Palmisano. 

La prof.ssa Mastrandrea informa il Collegio che l’ultimo numero del giornalino verterà sulle celebrazioni del 

Millennio. 

E’ uscito il calendario regionale per il prossimo anno scolastico. Viene rinviata al prossimo Collegio, previsto 

per il 17 giugno 2022 alle ore 09.00, la delibera della proposta di adeguamento da presentare al Consiglio di 

Istituto. 

Per il prossimo anno, considerando l’entrata in vigore della settimana corta, sarà opportuno prevedere un 

giorno in cui i corsi serali inizieranno le lezioni alle ore 17.00 anziché alle 16.00,   per consentire, in tale giorno, 

lo svolgimento dei futuri Collegi e per evitare di coinvolgere il sabato pomeriggio. 

La prof.ssa Birardi mette al corrente il Collegio che le prossime date del corso sulla sicurezza saranno il 26 e 

30 maggio e 1° giugno. I docenti del serale coinvolti saranno esonerati dalle lezioni e saranno sostituiti; tali 

ore potranno essere recuperate con disposizioni, laddove necessario, per venire incontro alle esigenze degli 

studenti.  

Il prof. De Robertis esprime delle criticità sul recupero come servizio di tali ore.  

La prof.ssa Mazzotta comunica, infine al Collegio, che il Consiglio Comunale di Modugno ha accolto la nostra 

petizione per intitolare una strada a Gino Strada. 

La seduta è sciolta alle ore  17.30 dopo aver terminato l’esame dei punti all’o.d.g. 

 Il Verbalizzante Il Presidente 
 Prof. Gian Carlo Caragnano Prof.ssa Rosaria Giannetto 


